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SAN PANCRAZIO 

VERBALE DELLA SEDUTA  

DEL CONSIGLIO DI ZONA  

DEL 07/09/2020 

 

 

Ordine del Giorno: 

Decisione su svolgimento Sagra Paesana Ottobre 2020 

Richieste all’Amministrazione Comunale 

Varie ed eventuali 

 

Sono presenti, per il Consiglio di Zona: 

Argelli Aldo   

Casadio Matteo 

Pagliaricci Marika 

Zama Maria Grazia  
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La seduta si apre alle ore 21:00 circa. 
 

Punto n. 01: DECISIONE SU SVOLGIMENTO SAGRA PAESANA 
OTTOBRE 2020 

Visto il protrarsi dello stato di emergenza e di incertezza legato alla diffusione 
del contagio da Coronavirus, si decide cautelativamente di annullare lo 
svolgimento della Sagra paesana di Ottobre 2020.  

 

Punto n. 02: RICHIESTE ALL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE 

Si identifica la seguente criticità, per cui viene richiesto un intervento da parte 
dell’amministrazione comunale: 

 All’altezza dell’incrocio tra Via San Mamante e Via Naldi l’asfalto è 
distrutto ed è presente un avvallamento. Si chiede il ripristino. Si chiede 
inoltre l’asfaltatura di Via San Mamante. 

 

Punto n. 03: VARIE ED EVENTUALI 

Si intende proporre all’amministrazione comunale di valutare insieme ai 
rappresentanti del consiglio di zona la possibilità di rinnovare le luminarie 
natalizie per San Pancrazio, considerando anche che gli alberelli luminosi che 
vengono installati da qualche anno a questa parte a terra in prossimità dei 
lampioni diminuiscono il passaggio sul marciapiedi, rendendolo in alcuni punti 
insufficiente. 

La Seduta si chiude alle ore 22:00 circa. 

Il Presidente 

(Aldo Argelli) 

 

Il Verbalizzante 

(Marika Pagliaricci) 
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